
 
 

 
 

 

第２回協議会を開催しました 
 １１月１２日（木）本校会議室において，第２回河内中学校魅力ある学

校づくり地域協議会を開催しました。コロナ禍ではありますが，感染防止

対策を施した上での実施となりました。 

今回は，委員の方々に本校の教育活動や校内の様子を参観していただき

ました。４校時にはすべてのクラスの授業を参観し，給食の試食の後，給

食を食べている姿を見ていただきました。懇談会では，委員の皆様から貴

重なご意見をいただきました。今後の学校教育に役立てていきたいと思い

ます。以下に，ご意見，ご感想の一部を紹介します。 

 

 
 

 学習支援活動          校内環境整備活動 

国語科書写の毛筆指導                グリーンカーテンづくり 

  ６月には櫻井素玄先生，８月には釜井詔子先生の    ６月末の苗植えから始まり，夏の間，グリーン 

 ご指導で書写の授業が行われました。筆にも力が入   カーテンが，教室に入る暑い日差しを遮ってくれ 

 り，力作を重ねていました。             ました。宮越さん，毎年ありがとうございます。 
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・生徒の表情が良く，にこやかに過ごしている様子が分かりました。 
・授業が工夫されていて，とてもいい雰囲気でできている。 
・掲示物が工夫されていて，生徒の考えが伝わってきます。 
・小学生の頃からの成長した姿が見られてうれしいです。 
・学校だよりから，子どもたちの頑張りがよくわかりました。 
・生徒の皆さんは，新しい生活様式に適応できているように思います。 
・素晴らしい。感動する。今後も，環境づくりに協力していきたい。 
・給食の量が足りない生徒がいるのではないでしょうか。 
・生徒の手指の消毒について。 
・発音や口の動きがわかるように，教科によってはフェイス・シールドの着用をしてほしい。 

   

協議会の活動を紹介します 

   


